

Domingo, 13 de Abril de 2025

Día del Maestro Ecuatoriano y Día del Instructor Militar

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡Inauguración de la jornada democrática! 🇪🇨

#Quito | En las instalaciones del Consejo Nacional Electoral, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto al Alto Mando Militar de Fuerzas Armadas y autoridades de Estado, participaron de la inauguración de la #SegundaVueltaPresidencial de las #EleccionesEcuador2025. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD JUNTO A LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL OBTIENEN UN TRIUNFO FRENTE A LAS MAFIAS!

→ Dos grandes laboratorios utilizados para el procesamiento de sustancias sujetas a fiscalización fueron destruidos por el @EjercitoECU mediante un gran despliegue militar y gracias a la información de inteligencia compartida por medio de la cooperación internacional. Este golpe se dio en #Carchi, los 2 laboratorios se encontraban en zonas de difícil acceso identificados como Mina Piedra y El Derrumbe; lugares que además eran usados como puntos de refugio y abastecimiento para grupos irregulares que operan en la frontera norte. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Por un Ecuador libre! EC 🇪🇨

El #BloqueDeSeguridad, el corazón valiente de un Ecuador que lucha y no se rinde. Las @ffaaecuador, siempre del lado correcto de la historia. ¡Sigamos construyendo un camino de seguridad!. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

🇪🇨 ¡En este proceso electoral, la seguridad del país es nuestra prioridad!

📞 Si tienes información sobre delitos que amenazan la seguridad, llama al 131 Plan Recompensas.

✓ Tu denuncia es confidencial. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Un país de paz, de libertad y de oportunidades para todos. 🇪🇨

Junto al #BloqueDeSeguridad y los ecuatorianos seguiremos construyendo seguridad. 🇪🇨

¡Las @ffaaecuador siempre del lado correcto de la historia. [Ver más](#)

Domingo, 13 de Abril de 2025
Día del Maestro Ecuatoriano y Día del Instructor Militar

Seguridad y Defensa



Militares ecuatorianos controlan el ingreso de extranjeros en la frontera con Perú. Ecuavisa

Como lo ordenó el presidente Daniel Noboa en la víspera, la frontera de Ecuador con Perú está militarizada y cercada con vallas metálicas la mañana de este sábado 12 de abril. En el paso internacional, que conecta Huaquillas (Ecuador) con Aguas Verdes (Perú), se instaló un puesto de control fijo conformado por 20 militares y 10 policías. Solo se permite el paso a quienes presenten cédula ecuatoriana. Pese a los cercos metálicos, el comercio no se detuvo. [Ver más](#)



Gobierno declara estado de excepción en siete provincias, dos cantones y las cárceles. Ecuavisa

El Gobierno declaró el estado de excepción en las provincias de Guayas, Los Ríos, Manabí, Orellana, Santa Elena, El Oro, y Sucumbios. La medida incluye además el Distrito Metropolitano de Quito de la provincia de Pichincha, y el cantón Camilo Ponce Enríquez de la provincia de Azuay. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Guayaquil || Las Fuerzas Armadas del Ecuador realizan constantemente operaciones militares de ámbito interno en los centros carcelarios de Guayaquil.

En dos pabellones del Centro de Privación de Libertad No.1 'Guayas' se logró decomisar varias evidencias entre estas:

- 26 proyectiles 9 mm.
- 260 gramos de sustancias sujetas a fiscalización.
- 31 celulares. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

El Bloqueo de seguridad a través de las Fuerzas Armadas logran la aprehensión de secuestradores en el cantón Babahoyo Realizando operaciones militares de ámbito interno, visualizan a presuntos secuestradores en delito flagrante en el cantón Babahoyo. La intervención oportuna de los efectivos militares logra frustrar un posible delito, razón por la cual fueron entregados a las autoridades competentes. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

Las Fuerzas Armadas por intermedio de la Fuerza Aérea continúan con el transporte de kits electorales a los diferentes recintos del país, en un trabajo coordinado con el

@cnegobec

Ratificamos nuestro compromiso con el país de proporcionar seguridad antes, durante y después del proceso de Elecciones Presidenciales 2025. [Ver más](#)

Domingo, 13 de Abril de 2025
Día del Maestro Ecuatoriano y Día del Instructor Militar

**@FFAAECUADOR**

#Guayaquil || Las Fuerzas Armadas del Ecuador en coordinación con el Servicio Nacional de Aduana del Ecuador, realizó una operación militar de ámbito interno, donde mediante información proporcionada por inteligencia naval se inspeccionó un contenedor, procedente de Miami, a través de un barco portacontenedores, mismo que transportaba una cantidad no determinada de mercadería de contrabando. [Ver más](#)

**@EjercitoECU*****Ejercito Ecuatoriano salva dos vidas en Esmeraldas***

En una acción conjunta con instituciones del Estado, la Aviación del Ejército Ecuatoriano realizó una evacuación aeromédica desde la comunidad Awa-San Marcos, trasladando a una mujer en estado de gestación hasta el hospital de Esmeraldas. Gracias a la rápida respuesta y al profesionalismo del personal militar, la paciente recibió atención médica durante el vuelo, lo que permitió su llegada segura a una casa de salud. [Ver más](#)

**@FuerzaAereaEc**

✈ El helicóptero H145 ejecutó operaciones de apoyo de combate en la frontera norte, realizando maniobras de infiltración y exfiltración de personal militar, con la misión de inhabilitar dos laboratorios clandestinos utilizados para el procesamiento de sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)

**@EjercitoECU*****Ejercito Ecuatoriano ejecuta operación militar en Los Ríos y Guayas en propiedades presuntamente vinculadas al narcotráfico***

En cumplimiento de su misión constitucional, el Ejército Ecuatoriano, en coordinación con personal de Inteligencia Militar, ejecutó una operación militar de control de armas, municiones y explosivos en los sectores de Quevedo, El Empalme y Balzar. [Ver más](#)

**@FFAAECUADOR**

📍 #Guayas | 🇪🇨 Las Fuerzas Armadas del Ecuador, realizan el traslado del material electoral, a los recintos electorales del Golfo de #Guayaquil, empleando unidades navales para la custodia y seguridad, garantizando un proceso electoral seguro y transparente para que los ecuatorianos ejerzan su derecho al sufragio en las elecciones del 13 de abril de 2025. [Ver más](#)

**@EjercitoECU*****Ejercito refuerza control fronterizo en Rumichaca para proteger la seguridad nacional***

En cumplimiento del Decreto Ejecutivo N.º 597, personal del Ejército Ecuatoriano, en coordinación con otras instituciones del Estado ejecuta una operación de control fronterizo (CAMEX) en el Puente Internacional de Rumichaca, provincia del Carchi. [Ver más](#)

Domingo, 13 de Abril de 2025
Día del Maestro Ecuatoriano y Día del Instructor Militar

Coyuntura



Con la Asamblea dividida en dos corrientes, el escenario hiperpresidencialista toma fuerza en Ecuador. Primicias

Lejos de representar un problema, la partición igualitaria de la Asamblea entre Revolución Ciudadana (RC) y Acción Democrática Nacional (ADN) puede convertirse en una 'ventaja' para quien resulte electo presidente de la República, en la segunda vuelta de este 13 de abril. Con los resultados del Consejo Nacional Electoral (CNE) proclamados, quedó establecido que el correísmo, que impulsa a Luisa González, tendrá 67 asambleístas y ADN, que promueve a Daniel Noboa, contará con 66. [Ver más](#)



¿Qué le espera al nuevo Presidente de Ecuador? Estos son los 10 temas más críticos. Primicias

Los ecuatorianos acudirán a las urnas este domingo 13 de abril de 2025 para elegir, en segunda vuelta, al nuevo Presidente de la República, en medio de una compleja coyuntura social, económica y de seguridad. Tras una primera vuelta marcada por la polarización y fragmentación política, ahora se enfrentan Luisa González, candidata por la alianza Revolución Ciudadana (RC) - RETO; y Daniel Noboa, presidente - candidato por la Acción Democrática Nacional (ADN). [Ver más](#)



La Asamblea, liderada por el correísmo, manifiesta "preocupación" por el nuevo estado de excepción. Primicias

La Asamblea Nacional, de mayoría opositora y liderada por el correísmo, expresó el 12 de abril su preocupación por la decisión del presidente y candidato a la reelección, Daniel Noboa, de decretar el estado de excepción en siete provincias, dos municipios y en las cárceles de Ecuador, la víspera del balotaje en el que la correísta Luisa González también busca la Presidencia. [Ver más](#)



Elecciones Ecuador 2025: ¿con cuántos votos se gana la segunda vuelta y a qué hora se conocerán los resultados? La Hora

Quedan menos de 24 horas para la segunda vuelta electoral. Daniel Noboa y Luisa González buscan ganar la Presidencia. Conozca cuántos votos se necesitan para ganar la segunda vuelta de las elecciones del 13 de abril de 2025, y a qué hora se conocerán los resultados. Son horas cruciales para Ecuador. El 13 de abril de 2025, los ecuatorianos elegirán un nuevo presidente. La disputa es entre Daniel Noboa y Luisa González, quienes pasaron a la segunda vuelta electoral. [Ver más](#)



4.000 familias de Esmeraldas ya han recibido indemnización por derrame de crudo, según el Ministerio de la Mujer. El Universo

El Ministerio de la Mujer y Derechos Humanos informó que hasta el 11 de abril se pagó a 4.000 familias la indemnización de \$ 470 por el derrame de petróleo en Esmeraldas, que ocurrió a causa de una rotura de la tubería del Sistema del Oleoducto Transecuatoriano (SOTE). La cartera de Estado está a cargo de entregar la compensación a las familias declaradas damnificadas. [Ver más](#)

Domingo, 13 de Abril de 2025

Día del Maestro Ecuatoriano y Día del Instructor Militar



Más de 1.600 usuarios llegaron a Registro Civil municipal para cedularse previo a jornada electoral. El Universo

“Llegué hace 4 minutos y ya soy la próxima en la fila”, dijo Maricela, quien se acercó a realizar el proceso de cedulación la tarde de este sábado, 12 de abril, en la oficina matriz del Registro Civil Municipal, ubicada en la Martha de Roldós, norte de la urbe. Ella describió que el procedimiento ha sido “rápido” y sin mayor novedad. [Ver más](#)

Opinión



Ecuatorianos a las urnas... Alfonso Espín Mosquera. La Hora

Han sido tiempos muy difíciles para el país y el mundo entero, porque la naturaleza se ha ensañado contra los hombres, en una especie de venganza ante tanto maltrato e irrespeto a ella. Las inundaciones que han afectado a grandes zonas del Ecuador han marcado el compás de espera para este día en el que los ecuatorianos decidimos la gobernanza de los próximos cuatro años. [Ver más](#)



Una raya reflexionada. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora

El desafío de los ecuatorianos en las elecciones presidenciales 2025 está centrado en votar a conciencia por la democracia, la familia y la materialización de derechos civiles que nos permita alcanzar mejores días. Con memoria, no caer en el populismo devastador que tanto daño ha causado al país; y, escoger un camino de recuperación económica y justicia social para los próximos cuatro años. Una decisión crucial que nos permite perpetuar libertades, alejarnos de prácticas mafiosas y mantener. [Ver más](#)



Un día después del 13 de abril. El Universo.

Este domingo, 13 de abril, será una jornada de expectativa para quienes buscan gobernar el país en el periodo 2025-2029. Daniel Noboa y Luisa González están bajo el escrutinio de 13'732.194 electores habilitados por el Consejo Nacional Electoral. Para el que resulte electo lo más importante debe ser el día después y todo lo que afrontará para cumplir con sus promesas de campaña y no defraudar la esperanza de quienes se expresan en las urnas. [Ver más](#)



La 'generación idiota' vs. grandeza de la Hazaña de La Plata. El Universo

No son solo tres, son más, y están enquistados en la radio y la televisión. Padecen de tres fobias. Reniegan de la cultura porque la intelectualidad es inservible; desprecian la historia porque lo que ellos no vieron ni vivieron carece de mérito, y son enemigos de todo aquel que les recomienda la lectura. ¿Libros, para qué?, si toda la sabiduría universal está en Google y la inteligencia artificial. A esta tribu el escritor argentino Agustín Laje la ha denominado Generación idiota. Una crítica al adolescentismo en un estupendo libro. [Ver más](#)

Domingo, 13 de Abril de 2025

Día del Maestro Ecuatoriano y Día del Instructor Militar

	<p>@EIDatoX</p> <p>¡EL CANDIDATO- PRESIDENTE DANIEL NOBOA PROHÍBE FINANCIAMIENTO PÚBLICO A MILICIAS URBANAS!</p> <p>El presidente-candidato Daniel Noboa, mediante el Decreto Ejecutivo No. 601, reafirmó que solo la Policía Nacional puede ejecutar la política de seguridad ciudadana. Prohibió al Ministerio de Economía y demás entidades estatales entregar recursos a milicias urbanas, colectivos o comités con tintes políticos. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu</p> <p>#Urgente ¡SE INAUGURA LA JORNADA ELECTORAL 2025!</p> <p>Cancillería y CNE inauguran la jornada del Voto presencial en el Exterior para las #Elecciones2025 garantizando que los ecuatorianos en el exterior ejerzan su derecho al voto de manera segura y ordenada. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcu</p> <p>#Urgente “Debemos votar por la libertad y la democracia, tengo memoria política, aquí se juega el futuro del país, defendamos la libertad y la democracia de lo contrario nadie más será presidente”, manifestó la prefecta de Cotopaxi, Lourdes Tibán. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Ecuavisa. Estado de excepción en 2 cantones 7 provincia y las cárceles del país</p>
	<p>Ecuavisa. Seguridad en las elección.</p>
	<p>Ecuavisa. Cierre de las fronteras</p>
	<p>Ecuavisa. Militares custodian el traslado del material electoral.</p>